

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

Band: 39 (1981)

Heft: 3: HEC : Symposium 1981 : L'évolution probable du progrès technique et de ses conséquences économiques et sociales

Vorwort: Editorial

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Editorial

Le Symposium HEC 1981 a eu lieu les 20 et 21 février de cette année. La Rédaction de la Revue économique et sociale a décidé de publier l'intégralité des exposés qui ont été présentés à cette occasion et ceci pour les raisons suivantes:

- le thème choisi, soit «L'évolution probable du progrès technique et de ses conséquences économiques et sociales» était de nature à intéresser la plupart de nos lecteurs;
- la qualité des personnalités invitées à développer leurs vues donnait l'assurance que les opinions exprimées seraient de haute valeur;
- les bonnes relations que notre Association entretient avec l'Ecole des HEC et l'Université de Lausanne justifiaient de consacrer une fois un numéro entier à ses préoccupations et ceci d'autant plus que le Symposium était conçu et organisé par des étudiants.

Le présent numéro est particulièrement volumineux et son coût est en proportion. Nos abonnés et lecteurs comprendront que nos prochaines éditions seront quelque peu réduites afin de ne pas déséquilibrer par trop notre budget 1981.

Ceci dit, nous souhaitons que le meilleur des accueils soit réservé aux textes qui suivent et qui touchent à des problèmes essentiels de notre société contemporaine.

La Rédaction